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谷川岳の小屋の現状
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例 会 予 告
新会員卓話　鈴木英俊君

地区米山奨学記念会について

第3062回 例会報告
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■司　会　　　 小暮正人SAA出席委員

■ソング　我等の生業　　　　　小菅茂雄君

清野啓介会長

スピーカーのマイクは除菌シートを用意し

ましたので、話しが終わったら拭いて下さい。

1951年９月８日サンフランシスコ講和会

議が開かれ、米国他48カ国と平和条約が締

結され、敗戦国を処理する内容を受け入れま

した。共産圏のソ連他数カ国と、内戦中の中

国インド等は入っていなく、個別にその後平

和条約を結んでいるところです。その後、大

戦と呼ばれるような戦争はありませんが、世

界中で戦争やテロが絶えることはありませ

ん。

安倍総理は戦後レジュームの脱却を掲げ、

戦勝国の決めたルールであったが、今のグロ

ーバル社会にあった体制、憲法改正も含めて

進めたかったと思うが、体調不良のため交代

となる。次の政権がどう考えるかで戦後75

年から新しい世界を考えてほしいと思いま

す。

木下康彦幹事

◎９月号ガバナー月信

新会員紹介で鈴木君、石井君が載っていま

す。

◎理事会の開催　例会終了後

◎SAA出席委員会　　 宮内明彦委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　小熊政則委員　

・山田龍之介君　コロナウイルス禍でも内孫

の男子が誕生。嫁佐知子も頑張りました。

幸多かれと祈っています。

・ニコニコ一週間　暑い日が続き熱中症にご

注意を。

清野啓介君　　木下康彦君　　春日政志君

金井正樹君　　阿形登氏君　須田千秋さん

天野純一君　　鈴木英俊君　須田羊子さん

宮澤孝幸君　　小暮正人君　　宮内明彦君

小菅茂雄君　　田代経量君　　津久井功君

水石清治君　　橋本安夫君　　吉野　登君

石川　潤君　　割田一敏君　浅沼美香さん

塩浦敬之君　　戸部聖之君　桑原伸一郎君

関　真一君　　今井幸吉君　　高橋圭介君

南雲達也君　　武田　寛君　　保坂充勇君

小林賢一君　　小熊政則君　西田俊太郎君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　須田千秋委員長

清野啓介君　　木下康彦君　　金井正樹君

水石清治君　　阿形登氏君　須田羊子さん

今井幸吉君　　春日政志君　　津久井功君

松野正一君　　宮澤孝幸君　　塩浦敬之君

戸部聖之君　　関　真一君　　宮内明彦君

深津卓也君　　星野貴昭君　　小暮正人君

割田一敏君　　小熊政則君　西田俊太郎君

天野純一君　　吉野　登君　小野里雅広君

石川　潤君　　保坂充勇君　須田千秋さん

南雲達也君　　桑原　滋君　　武田　寛君

小林賢一君　　高橋圭介君　　橋本安夫君

小菅茂雄君　　関　真一君　山田龍之介君

田代経量君

◎ゴルフ部会　　　　　　　　　小林賢一君

年会費を引き落としますので用意下さい。

◎社会奉仕委員会　　　　　久保郁弥委員長

・支援事業について

U-10川場カップサッカー大会中止。

バスケットフェスティバル中止。

・クラブ奨学金について

９月２日利根郡中学校長会で募集要項の説

明と配布。12月18日締め切りで今年も行

います。出席者は、清野会長、木下幹事、

西田前委員長、私。

・谷川岳避難小屋の調査

８月２日、肩の小屋、オジカ避難小屋、大

障子避難小屋を視察。出席者は、清野会長、

山宮委員と私とファミリー３名。

９月６日、七つ小屋、蓬ヒュッテ、清水小

屋。出席者は清野会長、山宮委員、私とフ

ァミリー２名。

新潟側の小屋はまだ良いのですが、群馬側

は不整備が見られます。10月も四万方面

から調査に入りたいと思います。ぜひ参加

下さい。
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委員会報告

幹事報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 42名 ８名 72.50 ％


